

# Férolles Infos

Numéro 13 : Septembre 2015

## Le mot du maire

La réfection de la route de Jargeau a été réalisée cet été. Un nouveau revêtement et des aménagements routiers vont garantir la sécurité des usagers de cette entrée de Férolles.

Un programme de renouvellement et d'entretien de la signalisation est actuellement en cours et l'achat d'un radar pédagogique permettra de sensibiliser les automobilistes sur le respect des limitations de vitesse en agglomération. Ce matériel pourra être installé à divers endroits de la commune.

Malgré tous les moyens déployés, la sécurité routière est l'affaire de tous et rien ne vaut le civisme de chacun pour assurer la quiétude sur les routes de notre village.

**David DUPUIS**

## Prochainement à Férolles

<b>Vendredi 2 octobre:</b>	✓ Inscriptions centre de loisirs de 16h à 18h à la mairie
<b>Samedi 3 octobre:</b>	✓ Repas des anciens (Cheveux Blancs)
<b>Dimanche 4 octobre :</b>	✓ Concert Choralia et Choranimus à 16h à l'église de Férolles
<b>Samedi 17 octobre :</b>	✓ Loto du Comité des Fêtes
<b>Du 17 octobre au 1 novembre :</b>	✓ Vacances scolaires
<b>Samedi 07 novembre :</b>	✓ Après-midi Halloween (APE)
<b>Mercredi 11 novembre :</b>	✓ Armistice
<b>Samedi 14 novembre :</b>	✓ Concert de la Ste Cécile (Union Musicale)

## Inauguration du Silo



La société MBLD de Chartres a réalisé d'importants travaux d'extension en 2014, pour un montant de près de 4 millions d'euros sur le site du silo à Férolles.

Les travaux ont concerné les capacités de stockage de céréales du site, augmentant celles-ci de 3 000 à 14 000 tonnes par la création de 4 nouvelles cellules de stockage, avec création d'une nouvelle fosse de réception de grande capacité évitant l'attente des agriculteurs. Un séchoir a également été construit, permettant, l'automne dernier, de sécher et stocker sur place plus de 19 000 tonnes de maïs livrées par les agriculteurs.

Ces investissements évitent des transports intensifs en période de moissons, et les diminuent donc en remplaçant des livraisons de maïs humide par des expéditions échelonnées de maïs sec (l'eau évaporée au séchoir n'étant pas transportée). Des améliorations ont été apportées cette année au séchoir par l'adjonction de filtres acoustiques et de filtres piégeant plus efficacement les follicules (enveloppes de grains).

## Loto du comité des fêtes



Le comité des fêtes de Férolles vous invite à notre traditionnel loto de l'automne. Il aura lieu le samedi 17 octobre 2015.

Comme chaque année, de beaux et nombreux lots seront mis en jeu :

Un ordinateur portable, une télévision, une machine à laver, un smartphone, un jambon sec, des paniers garnis et bien d'autres lots encore.

L'ouverture des portes de la salle des fêtes de Férolles se fera à compter de 18h30.

Comme à chacun de nos lotos, il y aura 18 parties de 3 lots par partie.

Le carton sera vendu 4 € ou 16 € les 5 cartons + un carton offert à chaque joueur.



## ZOOM Sur « Choralia »

Notre chorale a vu le jour il y a 25 ans. Le répertoire y est varié et se renouvelle régulièrement. Nous chantons aussi bien de la variété que du traditionnel, du gospel ou du classique. Accessible à tous, la connaissance de la musique n'est pas nécessaire. Les 4 pupitres sont représentés : alti, soprane, ténor et basse. Nous créons des spectacles, assurons diverses animations et concerts à l'invitation d'autres chorales. Nous répétons chaque lundi soir de 20h30 à 22h à la salle de musique.

Nous accueillerons CHORANIMUS, la chorale de Saint Benoit du Sault, petit village près d'Argenton sur Creuse. Nous y avons été reçus en avril 2011 pour un concert au profit de « Mille chœurs pour un regard ». Cette première rencontre très sympathique nous a permis de garder des liens amicaux. Nous avons décidé de nous retrouver le 4 octobre pour un concert de l'amitié. Nous vous y attendons à 16h à l'église de Férolles où vous pourrez découvrir un répertoire des plus variés.

Date à retenir : Conte musical pour enfants et concert de Noël le dimanche 13 décembre 2015

Si vous aimez chanter, venez un lundi découvrir notre travail en répétition mais également notre chaleureuse ambiance. Moment de détente garanti.

Pour nous joindre : [Choralia@gmail.com](mailto:Choralia@gmail.com) ou Patricia Bertrand 02 38 59 75 01

Site internet : [ferolles.asso.pagesperso-orange.fr/choralia](http://ferolles.asso.pagesperso-orange.fr/choralia)



**A.P.E.** (Association des Parents d'Elèves des écoles de Férolles et Ouvrouer) :

Les rôles de l'APE sont :

- d'organiser des manifestations (après-midi halloween, galette des rois, vide grenier, kermesse, etc ...),
- de réaliser des opérations de vente (fleurs, chocolats, souvenirs scolaires créatifs)
- d'apporter une aide aux professeurs des écoles lors des projets festifs scolaires (soirée maternelle et soirée chants)

Le but de l'association est de subventionner les écoles afin que nos enfants puissent faire des sorties scolaires, sans avoir à demander de contribution financière importante aux familles. Pour l'année 2014-2015, 7 245 € ont été versés aux écoles.

L'A.P.E. comptait l'année dernière une quinzaine de membres, dont leur fidélité de plus de 7 ans est à souligner pour 80 % d'entre eux ! Les nouveaux membres se font rares et il est toujours nécessaire d'avoir de nouvelles idées, mais aussi de pouvoir remplacer les membres dont les enfants sont partis au collège.

Afin de concilier au mieux la vie personnelle et la vie associative, 3 réunions seulement ont été organisées l'an passé ... le reste des échanges entre membres s'est fait par mails.

Pour nous contacter : [ape.45150@gmail.com](mailto:ape.45150@gmail.com)

<https://www.facebook.com/ApeEcolesFerollesOuvrouerLesChamps>



**Le G.I.P.E.** (Groupement

Indépendant de Parents pour les Elèves des écoles de Férolles et Ouvrouer) siège au niveau :

- du Conseil d'Ecole : vie scolaire (règlement intérieur, projet d'école, hygiène, santé, sécurité, ...)
- du Syndicat Scolaire : gestion financière

Il s'agit de défendre les intérêts des élèves, de participer à leur épanouissement au sein de l'école et d'être les porte-paroles des suggestions et remarques des parents.

L'année dernière, 7 parents avaient rejoint le G.I.P.E. mais cette année, nous ne sommes plus que 5 (sur environ 120 familles!), ce qui n'est pas suffisant pour pouvoir présenter une déclaration de candidatures. Cela signifie donc qu'il n'y aura plus de porte-paroles pour les parents et que les intérêts des élèves ne pourront être défendus.

contact Emilie LUSSEAU au **06.12.96.65.59** ou à : [gipe.45150@gmail.com](mailto:gipe.45150@gmail.com).



## La cabane aux enfants

Le centre de loisirs ouvrira ses portes du 19 au 23 octobre pour le plus grand plaisir des enfants. Il les accueillera comme à son habitude de 8h à 18h.

Les inscriptions auront lieu en mairie le vendredi 2 octobre de 16h à 18h.